

共に、

学び・考え・行動する生徒の育成

ちょうちゅうかわらばん

長中瓦版

藤沢市立長後中学校
学校だより

〒252-0807 神奈川県藤沢市下土棚 590 番地 0466 (44) 0341

2024.10.1 No.6

9.27 文化祭



「にんげんの にんげんのよのあるかぎり
くずれぬへいわを へいわをかえせ」

3年生は修学旅行で広島平和記念公園を訪れました。代表としてステージにあがった女子生徒は、そこに建立されている詩碑にも刻まれている峠三吉さんの『原爆詩集』の一部を、気持ちを込めて読み上げました。

そして、自分たちが学んだ原爆・戦争の悲惨さ、平和の尊さを語り継いでいくことが、自分たちの使命であると訴えました。



画像出典 広島平和記念資料館ウェブサイト

国語科の「ビブリオバトル」では、2年生が楽しく本の紹介をしました。

「これは何県かわかりますか」

「わかった人は拍手をしてください」「パチパチ

パチ」「正解は栃木県です」「では、栃木県の持ち方がわかる人は拍手をしてください」「えーっ!?!」「わかりませんよね。正解はこうです」スクリーンには栃木県をしっかりと握った絵が映し出されます。会場は大爆笑。「他の県の持ち方が気になる人は、バカリズムさんの『都道府県の持ちかた』を見てみてください」

そして恒例となった美化委員会のS1 グラウンドでは、掃除が優秀だったクラスが表彰されました。

今回の優勝クラスは、1-1、2-4、3-1でした。



第二部は8組の『Michael, Row the Boat Ashore』のキーボードとハンドベルによる演奏（私も参加しました）ではじまり、その後『小



さな世界』『長後中校歌』の手話による演奏へ続きました。そして最後に登場したのは吹奏楽部でした。顧問の伊



藤先生が歌で参加した『東京ブギウギ』やコント?を織り交ぜた楽しい演奏、そして吹奏楽コンクールで金賞を受賞したバルトークの『ディベルティメントより第三楽章』の演奏で締めくくりました。



展示発表では、理科の自由研究や博物館レポート、英語科の夏休みの思い出や私は誰でしょうクイズ、修学旅行の思い出、国語科の短歌、美術科のデッサンやデザインの作品、家庭部の手芸作品、園芸部の寄せ植えや観察日記、8組



の書道や絵画、葉の観察スケッチなどが展示されました。また、3年学級委員会のSDGsク

イズラリー、体育委員会のスポーツテスト、福祉委員会のベルマークについて、エコキャップを使ったゲーム、保健委員会の手洗いチェック体験や校内に掲示されているキーワードを探す「長中トレジャー」、2年総合の「高校しらべ」、生徒会本部の活動紹介動画の上映がありました。さらに、長後地区青少年指導員による

「チロルチョコマグネット」の工作や「薬物防止のパネル展示」、PTA本部の「標準服リ



サイクル品販売会」がありました。



※写真は左上理科自由研究、右上美術科
左下 青少協工作、右下 美術部デッサン
ご参観くださった皆様ありがとうございました。また、PTA 本部、青少協の皆様、ご参加いただき本当にありがとうございました。

今回の文化祭で、あらためて生徒たちの成長を感じることができました。

12月の主な予定※変更する場合があります

3 (火)	～9 午前日課 3年三者面談
10 (火)	～11 3年午前日課
12 (水)	専門委員会
16 (月)	評議委員会
20 (金)	大掃除
23 (月)	～24 午前日課 (昼食あり)
24 (火)	後期前半終了
25 (水)	～1/6 冬季休業
	※3年私学進路相談あり